



15. September 2022

Jubilar-Ehrung des Caritasverband Rhein-Erft

1.219 Berufsjahre bei der Caritas

Hürth – Es spricht für ein gutes Arbeitsklima und eine hohe Zufriedenheit, wenn Mitarbeitenden ihrem Arbeitgeber über viele Jahre die Treue halten. Das gilt auch für den Caritasverband Rhein-Erft: „Wir feiern heute 1.219 Jahre Betriebszugehörigkeit bei der Caritas“, sagte Vorstandsvorsitzender Peter Altmayer anlässlich der diesjährigen Jubilar- und Ruheständler-Ehrung. Stolz präsentierte er die Zahlen: 15 Mitarbeitende sind seit 25 Jahren bei der Caritas und erhielten dafür eine silberne Ehrennadel, vier Mitarbeitende bekamen eine Goldnadel für ihr 30-jähriges Berufsjubiläum. Zudem wurden weitere neun Mitarbeitende für 35 Jahre, zwei für 40 Jahre, drei für 45 Jahre und eine für sogar 50 Jahre bei der Caritas geehrt. 15 Mitarbeitende wurden 2022 in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Gemeinsam mit Gereon Pick, Gesamtmitarbeitervertretung, dankte Peter Altmayer allen Jubilaren und Ruheständlern für ihr Engagement für die Caritas und die ihnen anvertrauten Menschen.

Sieben Jubilare und vier Ruheständler waren der Einladung des Vorstandes gefolgt und nahmen ihre Nadeln und Urkunden im Rahmen eines Abendessens mit feierlicher Ehrung persönlich entgegen. Die Teilnehmenden genossen die schöne Atmosphäre mit guten Gesprächen über die Vergangenheit und die Zukunft.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de

Herausgeber:

**Caritasverband
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

**Kaspar Müller-Bringmann
Pressesprecher**

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de



Bildzeile:

Jubilar- und Ruheständler-Ehrung bei der Caritas Rhein-Erft: Dr. Petra Rixgens (links), Vorständin, und Peter Altmayer (rechts), Vorstandsvorsitzender, sowie Gereon Pick, Gesamtmitarbeitervertretung (4. v. l.), feierten mit den Geehrten.

Foto: Alois Müller/Abdruck honorarfrei